

Raúl Castro envoie une lettre de félicitations à l'occasion de l'anniversaire du Ministère de l'Intérieur



Raúl Castro

La Havane, 5 juin (RHC) Le Général d'Armée, Raúl Castro Ruz, a envoyé une lettre de félicitations aux membres du Ministère de l'Intérieur à l'occasion du 60ème anniversaire de sa création, le 6 juin prochain.

Dans le texte, l'ancien président cubain a souligné le travail que plusieurs générations de combattants et de travailleurs ont accompli pendant six décennies dans la lutte constante contre le crime et les ennemis de la Révolution.

REPÚBLICA DE CUBA

La Habana, 4 de junio del 2021
"Año 63 de la Revolución"

A los integrantes del Ministerio del Interior:

A pocas horas de conmemorar el aniversario 60 del Ministerio del Interior, los felicito por ser fieles continuadores de quienes fundaron y prestigiaron ese baluarte imprescindible de la Revolución Cubana.

Son muchas las generaciones de combatientes y trabajadores, nacidos de familias campesinas y obreras, procedentes también del Ejército Rebelde y de la lucha clandestina, que han formado parte de la batalla constante contra el delito y los enemigos de nuestra nación.

Seis décadas en defensa de la Seguridad del Estado y el Orden Interior ha protagonizado el pueblo uniformado en el Ministerio del Interior. Mujeres y hombres que desde las trincheras más disímiles, sensibles, riesgosas o desafiantes, han consagrado la vida con la certeza martiana y fidelista de que Patria es humanidad.

Gloria eterna a nuestros héroes y mártires

Un fuerte abrazo,


Raúl Castro Ruz

Source

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259773-raul-castro-envio-une-lettre-de-felicitations-a-loccasion-de-lanniversaire-du-ministere-de-linterieur>



Radio Habana Cuba